

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: UTalca matriculará a sus nuevos estudiantes online y con apoyo presencial

Pág. : 11

Cm2: 395,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

UTalca matriculará a sus nuevos estudiantes online y con apoyo presencial

El proceso se extenderá entre el 20 de enero a las 00:01 hasta el 29 de ese mismo mes a las 13:30 horas, e incluye a los estudiantes seleccionados por vía regular, admisiones especiales, listas de espera y reposulaciones.

Con un proceso 100% online y apoyo presencial en los campus Lircay, Curicó y Linares, junto con atención telefónica, redes sociales, WhatsApp y correo electrónico, la Universidad de Talca se prepara para el proceso de Matrícula 2026, instancia que marcará el ingreso de los nuevos estudiantes de la casa de estudios.

La institución tiene por objetivo asegurar una experiencia clara, acompañada y personalizada para los seleccionados.

Los resultados de la postulación regular estarán disponibles el lunes 19 de enero, a partir de las 12:00 horas. El primer periodo de matrícula se desarrollará entre el martes 20 de enero, desde las 00:01 horas y el jueves 22 de enero, y estará dirigido a es-

tudiantes seleccionados por la vía regular, el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), la Beca de Excelencia Académica (BEA), el Programa ministerial Más Mujeres Científicas y las distintas admisiones especiales institucionales.

En tanto, el segundo período se extenderá desde el viernes 23 hasta el jueves 29 de enero y considerará a quienes se encuentren en lista de espera, y sean citados para este proceso si existen vacantes disponibles, además de posibles llamados a reposulación.

La directora del Ciclo de Vida Estudiantil de la Universidad de Talca, Paola Morales Norambuena, destacó el trabajo institucional desarrollado para este proceso. "Lideramos con excelencia y visión, acompañando a nuestros estudiantes

desde el primer paso. El proceso de matrícula es el inicio de una experiencia transformadora, respaldada por un trabajo institucional coordinado. Nuestra misión es formar profesionales íntegros, innovadores, comprometidos con el territorio, preparados para enfrentar los desafíos globales y contribuir al progreso del país", señaló.

Novedades

Morales destacó las novedades académicas que marcarán la Admisión 2026. "Incorporamos tres nuevas carreras en el Campus Lircay: Química y Farmacia, Ingeniería Civil en Sistemas Inteligentes y Videojuegos, además de una nueva sede para la carrera de Ingeniería Civil Industrial, ampliando nuestra oferta formativa en áreas estratégicas para el desarrollo regional y nacional",

comentó.

Además, se da inicio a la primera generación de estudiantes que cursarán su formación bajo el nuevo rediseño curricular. "Es una propuesta académica de excelencia que entrega mayor flexibilidad para realizar la trayectoria educativa y potencia el desarrollo de competencias transversales, dando acceso a una experiencia universitaria integral" enfatizó.

El apoyo presencial para el proceso de matrícula se realizará entre el martes 20 y el viernes 23 de enero, de 09:00 a 13:30 horas, en la Biblioteca del Campus Lircay; en el hall del edificio de Ingeniería en Minas del Campus Curicó; y en el Laboratorio de Computación N°5 del Campus Linares. A ello se suma la habilitación de un call center a través del número 800 71 00 71, que atenderá desde

el martes 20 al viernes 23 de enero de 09:00 a 17:00 horas, el sábado 24 de enero, de 09:00 a 16:00 horas; del lunes 26 al jueves 28 de enero, de 09:00 a 17:00 horas; y el jueves 29 de enero, de 09:00 a 13:00 horas.

El proceso de matrícula de la casa de estudios fue diseñado para facilitar su realización de manera autónoma y segura. "La matrícula se estructura en ocho pasos para estudiantes con gratuidad y en diez pasos para quienes no cuentan con este beneficio. La acreditación socioeconómica también se gestiona de forma online y, en ese caso, contamos con apoyo presencial por parte de la Unidad de Bienestar Estudiantil para quienes lo necesiten", indicó Carlos Contreras, responsable de la Unidad de Admisión y Acceso de la institución.